

14.05.2013 – 16:37 Uhr

Initiative vache à lait: TCS et ACS à bord

Berne (ots) -

L'«initiative vache à lait» pour un financement équitable des transports, lancée par un comité au-dessus des partis autour d'auto-suisse, l'association des importateurs suisses d'automobiles et de véhicules utilitaires, reçoit encore un nouvel élan du côté éminent: les deux associations renommées du transport routier ont décidé de soutenir cette offensive et de collecter activement des signatures. Par conséquent, l'ensemble du lobby routier et d'autres institutions importantes font tout de suite bloc derrière cette initiative.

La requête principale de l'«initiative vache à lait» est le respect du principe de causalité cohérent: impôts, redevances et taxes des usagers de la route doivent à l'avenir s'avérer complètement un avantage pour la route. Ensuite, l'initiative veut renforcer les droits démocratiques de participation. L'introduction ou l'augmentation d'impôts, de redevances et de taxes dans le domaine du transport routier doit être soumise à un referendum facultatif.

Contact:

Max Nötzli

Président

Tél.: +41/31/306'65'65

E-Mail: m.noetzli@auto-schweiz.ch

Web: www.auto-schweiz.ch / www.cleverunterwegs.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003597/100737813> abgerufen werden.